
　我が家は、慈恵堂さんのおかげで二人の子どもに恵まれることができ本

当にありがとうございました。

　毎回相談時には、世間話から日常の生活習慣や心がけなど色々と話しが

でき、親身になって聞いてくださり、励ましてもらいました。

　

　二人目の時は、治療していた病院からは「妊娠は奇跡」とまで言われて

いましたが、慈恵堂さんに通い、漢方を処方してもらい、体調を整えたら

1回目の治療で妊娠できました。

　本当に漢方薬の力を実感しました。今では母や姉も慈恵堂さんにお世話

になっています。

（埼玉　Nさん）　　　　


